

Gemeinde Engelskirchen ehrt ihre besten Sportler



Grund zum Jubeln hatten die erfolgreichen Sportler von Engelskirchen: Sie wurden am Freitag von Gemeinde und Gemeindesportverband geehrt. (Fotos: Melzer)

Ründeroth - Der VfL Engelskirchen hat im vergangenen Jahr in der Leichtathletik wieder viele Kreismeister hervorgebracht und damit auch die Sportlerehrung der Gemeinde Engelskirchen dominiert. Die Läuferin Helga Knipp-Diawuoh hat in der Altersklasse W55 zudem sogar mehrere deutsche Vizemeistertitel geholt und ist darum am Freitagabend von der Gemeinde und dem Gemeindesportverband besonders ausgezeichnet worden.

Zum Auftakt der traditionellen Feier in der Ründerother Walbach-Halle hatte die stellvertretende Bürgermeisterin Kathrin Amelung auf die jüngsten Erfolge deutscher Sportler in der internationalen Konkurrenz hingewiesen. „Aber um erfolgreiche Sportler und Sportlerinnen zu finden, müssen wir nicht in die Ferne blicken“, sagte sie mit Blick auf die hiesigen Athleten.



Ein Höhepunkt jeder Sportlerehrung ist in Engelskirchen die Jux-Staffel der Grundschulen: Ründeroth triumphierte.

Bevor Amelung gemeinsam mit dem Vorsitzenden des Gemeindesportverbands, Johannes Schuster, die Ehrungen vornahm, eröffnete André Kasel das Unterhaltungsprogramm. Zusammen mit Dritt- und Viertklässlern aller Engelskirchener Grundschulen führte er flotte Tänze auf und warb für die „Himmlisch fit“-Aktionswoche im Sommer.

Ein echter Hingucker war auch die akrobatische Vorführung der Turnerinnen des VfL auf der Air-Track-Bahn. Zirkussport im engeren Sinn präsentierte dann der Zirkus Orlando, der zum Turnverein aus Bergneustadt-Hackenberg gehört. Was Felix Schulenburg mit seinen leuchtenden Poi-Schleuderbällen anstelle und Bastian Zikeli und Kim-Kevin Kron mit ihren Diabolos vorführten, sorgte für Staunen und Applaus.

Ründerother Staffel siegt

Den lautesten Jubel gab es aber auch diesmal bei der abschließenden Jux-Staffel der vier Engelskirchener Grundschulen. Auf den Rängen schrien sich Mitschüler, Lehrer und Eltern die Kehle aus dem Hals, um ihre Mannschaft anzufeuern.

Am Ende triumphierte erneut die Ründerother Staffel in der eigenen Halle und siegte vor den Grundschulen Engelskirchen, Loope und Schnellenbach.

Die Geehrten

KINDER

Gerätturnen: Lotte Rüßmann (VfL Engelskirchen).

Handball: Bahdile Buyantemur, Lena de Beer, Lea Fabritius, Juliane Hillebrand, Madita von Lonski, Emily Lüdenbach, Nele Lurz, Leni Nohl, Marielle Rapp, Sophie Reiter, Samira Sabani, Jasmin Tyrra, Isabel Weber, Celtina Uka (alle SG Engelskirchen-Loope).

Leichtathletik: Jan Erik Bellingrath, Jerry Engelbreit, Elisa Fiedler, Lena Marie Fielenbach, Mikka Fischer, Lasse Fischer, Max Hachenberg, Felix Hoberg, Greta Klumpe, Lina Komp, Jakob Krämer, Justus Lau, Tim Löser, Louisa Marie Lorenz, Lena Miebach, Moritz Mann, Jennifer Müller, Silvan Richter, Emilia Reuter, Lara-Sophie Reuter, Colin Riss, Denise Rigal, Hannah Schaffrath, Jonas Schaffrath, Linus Schaffrath, Leo Schlaack, Fabian Schreer, Josephine Schruff, Anna Lena Schüller, Paul Philipp Schüller, Jannik Stein, Aljoscha Vogelsang, Annika Wolf, Marek Weber (alle VfL Engelskirchen).

Judo: Friedericke Komp (VfL Engelskirchen).

ERWACHSENE

Leichtathletik: Julia Botta, Annabel Diawuoh, Hanna Frank, Helga Knipp-Diawuoh, Maximilian Krämer, Jonas Mester, Eva Prange, Stefani Richter, Celina Rigal, Henrike Schreyer-Vogt, Wilhelm Wölfel (alle VfL Engelskirchen); Marvin Riss (LG Wipperfürth).

Schießsport: Julian Niebel (Schützenverein „Die Schimmelhäuer“).

Rennsport: Jörg Viebahn.

Sonderehrung Leichtathletik: Helga Knipp-Diawuoh, Wilhelm Wölfel (VfL Engelskirchen).

Quelle: <http://www.rundschau-online.de/26297008> ©2017